



FOTO CEDIDA

MANUEL RETAMALES, MARIO KRSTULOVIC Y FELIPE COO ESTÁN LA SELECCIÓN EN ALEMANIA.

# Chungungos de Aquapolo en el mundial universitario

Tres estudiantes de la Universidad de Antofagasta (UA) están en Alemania para disputar los Juegos Mundiales Universitarios de la FISU 2025, campeonato que reúne a 8 mil 500 atletas de más de 100 países que competirán en 18 disciplinas en la región alemana de Rin-Ruhr (16 al 27 de julio).

Se trata de los waterpolistas Felipe Coo (centro ata-

cante), Manuel Retamales y Mario Krstulovic (lanzador perimetral), jugadores que pertenecen -desde niños- a los registros del Club Aquapolo de Antofagasta.

Los chungungos forman parte de la selección nacional universitaria de Chile que disputará estos juegos en la localidad de Duisburg. El equipo chileno integra el Grupo A junto a Italia, Georgia y Corea del

Sur.

El debut de los nacionales será hoy ante los italianos (12:45 horas de nuestro país). El sábado 19 (11:00) se mide con Georgia y cierra la fase de grupos ante Corea (21 de julio, 12:45).

El mundial concentra a universitarios de entre 17 y 25 años (en algunos casos hasta 27), inscritos en una universidad reconocida o recién graduados. 🌱